

Salzburg, 01. Oktober 2021

Information zum Schulbetrieb ab Oktober

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern!

Nach Ende der Sicherheitsphase zu Beginn des Schuljahres hoffen wir nun mit Unterstützung aller Schulpartner*innen auf größtmögliche Normalität im schulischen Ablauf.

Für die nächsten Wochen wurde von der Behörde die **Risikostufe 2** für die Schule verordnet. Das bedeutet, dass ungeimpfte Schüler*innen und Lehrer*innen bzw. Personen ohne Genesungsnachweis weiterhin verpflichtend getestet werden. Im Interesse der Gesundheit aller Mitglieder unserer Schulgemeinschaft plädieren wir aber dafür, dass auch geimpfte bzw. genesene Schüler*innen und Lehrer*innen weiter an den Tests teilnehmen, insbesondere am dienstägigen PCR-Test.

Für jeden absolvierten negativen Test erhalten unsere Schüler*innen weiterhin einen Sticker als Testnachweis für ihren „Ninja-Pass“. Bitte geht mit diesem Testpass besonders sorgsam um und achtet darauf, dass ihr ihn immer verfügbar habt.

Weiterhin gilt eine Verpflichtung zum Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes außerhalb der Klassen- und Gruppenräume. Schüler*innen nehmen den Mund-Nasen-Schutz bitte in die Schule mit, wir können nur im Ausnahmefall Masken zur Verfügung stellen.

Zutritt zur Schule ist für externe Personen ebenfalls ausschließlich mit Mund-Nasen-Schutz und einem aktuellen 3-G-Nachweis möglich.

Wir sind zuversichtlich, dass wir mit gegenseitiger Unterstützung im Sinne unseres Schulmottos „Better together“ gemeinsam gut durch die nächsten Wochen und Monate kommen werden.

Lieben Gruß und alles Gute

Erich Schön
Direktor